



Pièces

5 Pièces

Superficie

148 m²

Référence

BVI81798

Prix

1 575 000 €

Aix-en-Provence Maison à vendre (13100)

Entourée de propriétés d'exception et de châteaux historiques, témoins de la villégiature bourgeoise du XVII^e siècle, cette maison d'environ 150 m² existant, potentiel 216 m² habitables, bénéficie d'un emplacement rare, nichée dans un environnement naturel préservé, entre vignobles, oliviers et pins. Elle offre un cadre de vie paisible, confidentiel et typiquement provençal, à quelques minutes seulement des commodités du centre-ville d'Aix. Sans aucun vis-à-vis, la maison propose dès l'entrée un espace de vie lumineux s'ouvrant sur une spacieuse terrasse. Le niveau principal comprend ...

Nestled in a preserved natural environment, surrounded by exceptional estates and historic châteaux—remnants of the 17th-century bourgeois lifestyle—this house of approximately 150 sqm, with potential for 216 sqm of living space, enjoys a rare location. Set amongst vineyards, olive trees, and pine groves, it offers a peaceful, private, and quintessentially Provençal lifestyle, just a few minutes from the amenities of Aix-en-Provence's city center. Completely private, the house opens with a bright living area leading directly onto a spacious terrace. The main level also includes a kitchen, a ...

ACTUEL IMMOBILIER - AIX-EN-PROVENCE

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

